



Arquitecto Ariel MAGNONI - CV abreviado

Es arquitecto desde marzo de 1989 (FAUD-UNMdP), y ha desplegado su actividad laboral según tres líneas:

ACADÉMICA

Desarrolló ininterrumpidamente una extensa actividad docente desde el año 1985 hasta la fecha, actualmente y desde el 2013 es profesor Adjunto regular del Taller Vertical de Diseño Arquitectónico I-III “noche” de la FAUD. Desempeñó los cargos de Ayudante Alumno, Ayudante de Graduado y Jefe de Trabajos Prácticos, en todos los casos por concursos de antecedentes y oposición. Además, participó desde hace diez años como profesor responsable el dictado de varias asignaturas electivas de la FAUD. Desde el año 2006 a la fecha, formó parte de varios grupos diferentes de investigación de la FAUD, y es Investigador Categoría IV, según el Programa de Incentivos de la SPU. Contribuyó en varios proyectos de Transferencia Universitaria por convenios externos, de la FAUD; y a su vez dirigió un proyecto de extensión Universitaria con subsidio (2019-2021) y codirigió algunos más en el ámbito de la Secretaría de Extensión Universitaria de la UNMdP. Ha participado de varias publicaciones científicas y ha escrito artículos en libros sobre la enseñanza de la disciplina. Fue Jurado Nacional de concursos de Profesores en la UNNE (2018). Actualmente se encuentra cursando el Doctorado en Arquitectura de la FAUD.

GESTIÓN

Posee vasta experiencia en gestión universitaria a nivel de facultad (FAUD), y de Universidad (UNMdP). Actualmente, desde 2022, es Subsecretario de Evaluación Institucional y Acreditación de la FAUD, y fue Secretario Académico en el período 2014-2018. Entre los años 1996 y 2000, ocupó diversos cargos como secretario en el rectorado de la UNMdP, habiendo finalizado una gestión rectoral en el de Secretario General. En dicho campo, ejerció funciones con distintos niveles de responsabilidad jerárquica dentro de rectorado, habiendo impulsado proyectos de desarrollo, normativas, evaluaciones, como responsable de programas y planes con organismos multilaterales y de gestión pública. Asimismo, como estudiante y representante docente integró órganos de gobierno colegiados, fue Consejero Superior y Asambleísta Universitario. También desde 2019 se ha desempeñado como Jefe de Área por concurso, en una Institución Terciaria a Nivel Provincial (ISFT 151).

PROFESIONAL

Ejerce la actividad profesional en forma ininterrumpida desde el año 1982 hasta la fecha, tanto en relación de dependencia, como en forma independiente o asociado posteriormente. Ha desempeñado tareas de proyecto, dirección, construcción y supervisión de obras de muy variada complejidad, uso y escala: vivienda unifamiliar y plurifamiliar, oficinas, locales comerciales, consultorios profesionales y edificios para recreación, hotelería y particularmente para la educación, realizados en forma individual y en colaboración con otros profesionales.

Asimismo, en el campo del urbanismo, fue asesor en la “Formulación de una propuesta de desarrollo urbano para la ciudad de Chivilcoy” en el año 2012, y participó en la elaboración de un “Plan Director para la Unidad Turística Chapadmalal”, para la Secretaría de Turismo de la Nación, en el año 2001. Desde ese mismo año hasta el año 2014, también incursionó en el diseño naval y la construcción de embarcaciones menores en diversos materiales y tecnologías: madera, en acero naval y PRFV.